

Mission Bundesbank erfolgreich gestartet!

Das neue Internetspiel der Bundesbank ist mit über 10.000 Teilnehmern in der 1. Woche erfolgreich gestartet.

Das Internetspiel ergänzt das Informationsangebot der Bundesbank zum Thema "Geld und Geldpolitik" und richtet sich primär an Schülerinnen und Schüler, denen nach erfolgreicher Mission zahlreiche attraktive Preise im Wert von über 10.000 EUR winken.

Zu gewinnen gibt es unter anderem Trips zur Deutschen Bundesbank mit Besuch des Geldmuseums, Multimedia-PC's, Spielkonsolen (Xbox, PS2 oder GameCube), 1-DM-Goldmünzen, exklusive "Mission Bundesbank"-Baseball-Kappen und -T-Shirts.

Das kostenlose Spiel braucht nicht heruntergeladen zu werden und erfordert lediglich den frei verfügbaren Macromedia Flash-Player.

Gespielt werden kann die "Mission Bundesbank" unter der Internet-Adresse

<http://www.mission-bundesbank.de>